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Sempre più allarmanti i dati sull'occupazione nella nostra regione 
*• , . - , . , , . r 

Sono quasi trecentomila gli iscritti 
alle liste di collocamento in Campania 

Sono aumentati 
degli addetti 

Basteranno a contrastare il monopolio dei privati ? 

Dal 15 luglio nel golfo 
anche 3 aliscafi Caremar 

tat i di circa diciannovemila unità nell 'arco di tre mesi - Notevolmente diminuito i l numero ! R. B_ anrftra .. . . ... . . . . . . . . . . .. .. . u . 
. Il#. • M . , • j il . . r „ *.i- • . . . • • • *• Blsogna ancora ch,ar,re ,e condlz,om del noleggio e del preventivalo acquisto dei mezzi - Non si sa nulla tinora 
i a l i industria - Leggero aumento della produzione - Sempre sottouti l izzati gli impianti \ fariffe e numero delle corse, due elementi essenziali • Forse martedì si deliniscono le tariffe per i pm 

su 
privati 

Con una lettera 

di Geremicca 

Il PCI propone 
un incontro 
fra i partiti 
sui problemi 
delle giunte 

Il compagno Andrea Ge-
.remicca, segretario della 
Federazione comunista 
napoletana ha inviato al
le segreterie dei partiti 
democratici una lettera 
per sollecitare un incon
tro sui problemi del Co
mune e della Provincia. 

Eccone il testo: 

< Cari amici, 

conclusa la fase elettora
le, riteniamo non solo uti
le, ma doveroso — anche 
in relazione alle decisioni 
del consiglio comunale di 
Napoli del 18 maggio — 
un incontro tra i partiti 
per un esame delle pro
spettive politiche e pro
grammatiche al Comune e 
programmatiche al Comu-

' ne e alla Provincia, nel 
quadro della ricerca di un' 
intesa tra tutte le forze 
democratiche della città e 
della provincia che con
senta l'inizio di una fase 
nuova della vita delle isti
tuzioni locali. 

Vorremmo conoscere ra
pidamente il vostro pen
siero sull'esigenza che ab
biamo richiamato, ed an
che sull'ipotesi di una riu
nione dei partiti e gruppi 
democratici, da tenersi 
nella sede di uno dei grup
pi regionali entro la pros
sima settimana >. 

E' ancora in aumento il 
numero dei disoccupati a Na
poli e nella Regione. Alla fi
ne del primo tr imestre di 
quest 'anno, infatti, gli iscrit
ti alle liste di collocamento 
hanno superato, in Campa
nia. il numero di 282 mila, 
con un incremento di dician-
novemila unità rispetto alle 
rilevazioni del t r imestre pre
cedente. 

Questo dato, es t remamente 
al larmante, è contenuto nel
la « Nota sull 'andamento del
la congiuntura economica in 
Campania » pubblicata perio
dicamente dalla Camera di 
Commercio. I dati sui livel
li di occupazione sono i più 
preoccupanti fra quelli con
tenuti nella « nota », che se
gnala per al tro verso, una 
certa ripresa delle at t ivi tà 
produttive. E" probabile che 
il massiccio aumento di iscri
zioni alle liste di collocamen
to sia dovuto anche al nume
ro sempre crescente di donne 
che vi si iscrivono in questo 
periodo. 

Ma quello dell 'aumento de
gli iscritti alle liste non è il 
solo dato preoccupante. Nel 
corso del '75. si rileva sempre 
dalla « nota ». l'occupazione 
industriale si è r idotta di ben 
19 mila unità, interessando in 
ugual misura sia ì lavoratori 
dipendenti che gli autonomi. 
a tale drastica ridui-'Gne dei 
livelli occupazionali, dice an
cora la « nota », si è aggiun
to, nel corso dei primi mesi 
di quest 'anno un calo dell'oc-

sultato pari all'I,1 per cento. 
per effetto di elementi di 
prevalente natura stagionale. 
Come si è detto all'inizio nel 
primo t r imestre del '76 ci so
no stati lievissimi segni di 
schiarita (così li definisce la 
nota che subito dopo precisa 
che « potrebbero rivelarsi del 
tut to effimeri nel prossimo 
futuro») . 

L'indice della produzione 
industriale, infatti , ha avu
to un incremento pari al 2.3 
rispetto al t r imestre prece
dente ed al 3,5 nei confronti 
dell'analogo periodo del '75. 
Entratimi gli incrementi, pe
rò, sono stat i inferiori a quel
li registrati a livellu naziona
le. C'è però da tener presen
te che questi lievi incremen
ti non sono dovuti a una ri

presa generalizzata, ma solo 
a quella di alcuni, particolari 
settori come quello chimico, 
quello meccanico, del vestia
rio e delle calzature che han
no avuto incrementi notevo
li. Pesantemente negativi, in
vece, sono gli indici per quel 
che riguarda altri comparti 
industriali, come è il caso, 
ad esempio, di quello alimen
tare (dieci per cento in me 
no). Basso, o molto basso, ri
mane il grado di utilizzazio
ne degli impianti. Aumenti 
ci sono stat i per quel che ri
guarda le grandi imprese, 

mentre presso le imprese me
dio-piccole il tasso di utiliz
zo ha continuato a oscillare. 
mediamente, intorno al 66 
per cento delle potenzialità 
aziendali. 

Quali prospettive per il fu
turo? Le aspettative degli im
prenditori r iguardano « una 
forte ripresa della domanda 
estera, in seguito al soprav
venuto violento processo di 
svalutazione ». Se questo non 
avverrà — conclude la « no
ta » — « la situazione di mol
te imprese industriali della 
regione diventerebbe assolu

tamente critica, considerate 
sia l'esiguità dell 'attuale por
tafoglio ordini, sia la circo
stanza secondo cui, nel corso 
dei periodo considerato, mol
te imprese sono s ta te costi et
te a lavorare per il magazzi
no, nonostante l'elevatissimo 
costo del denaro ». 

Sempre massiccio il ricor
so alla cassa integrazione, 
che ha dovuto corrispondere 
in un tr imestre integrazioni 
per 2.8C5.000 ore (più del tri
plo rispetto al corrispondente 
periodo dell 'anno preceden
te) . 

Finalmente tra cinque gior
ni la Caremar jwtrà disporre 
anche essa (li tre aliscafi. Lo 
ha comunicato ieri al sinda
co Valenzi. nel corso di un 
incontro a Palazzo S. Giaco
mo. l'animini.sttv.tore delega
to della Tinenia , la società 
pubblica di naviga/ione che 
detiene i! 51f< delle azioni Ca
remar. 
• Il dottor Drago, informan
do dell 'entrata in funzione a 
partire «la giovedì prossimo 
di questo servizio con t re ali

scafi presi a nolo, avrebbe 
anche fornito notizie sul fu-
tuio .sviluppo di questa atti
vità nel golfo e sulle tariffe 
stabilite. Allo stato, comun
que. non è dato sapere imi 
la di preciso in inerito a 
questi aspetti che interessa
no più da vicino il pubblico: 
il numero delle corse e gli 
orari dei tre aliscafi Care-
mar e. soprattutto, le tarif
fe. Si era parlato, a questi) 
proposito, in un primo mo
mento di 1.H0O lire, ora sem-

Deciso ieri in una riunione al Comune tra l'assessore Di Donato e i tecnici 

Via Tasso chiusa per tutto il mese 
Già riattivata la fogna scoppiata 

Potrebbe essere riaperta anche prima - Entro la fine di luglio verrà ricostruita la vecchia condotta per permettere 
il completamento dei lavori di costruzione del nuovo sistema fognante che, salvo imprevisti, sarà pronto a novembre 

E' s ta ta r iparata a tempo 
di record dai tecnici del Co
mune la fogna esplosa l'al
tra sera a via Tasso, che ha 
provocato l 'apertura dell'en
nesima voragine e l'interru
zione al traffico della impor
tante s t rada che collega la 
parte bassa della cit tà al Vo
m e r e 

Via Tasso, però, resterà 
chiusa al traffico ancora per 
alcuni giorni: « I n via pre
cauzionale diciamo fino alla 
fine del mese: ma potrebbe 
essere r iaperta anche pri
ma » ci ha detto l'assessore ai 
Lavori pubblici del Comune 
di Napoli, Di Donato. La 
s t rada r imarrà chiusa per
chè in questa occasione il 

Una riunione alla Provincia r-

DANNI ANCHE ALLA SCUOLA 
DALLA CRISI REGIONALE 

Proposta dall'amministrazione provinciale una variante 
alla legge sull'edilizia scolastica 

I problemi dell 'anno scola
stico 19761977 sono stat i og
getto di una riunione svolta
si ieri presso l 'amministra
zione provinciale, a cui han
no partecipato il Provvedito
re agli studi di Napoli, Mau-
rane . l'assessore alla Pubbli
ca Istruzione della Provincia. 
Nespoli, i rappresentanti del
le organizzazioni sindacali 
per la scuola (Civitelli per 
la CGIL. Molfese per la CISL 
e Giusiani per l 'UIL). le 
commissioni-scuola dei parti
ti (presenti De Mata per il 
il PCI, Iodice per la DC. 
Scoma per il PSI . Capuana 
per ti PR. Tecce per il 
PDUP). il sovrintendente sco
lastico alla scuola Mannino 
• Fontana per il COGIDAS. 

Nespoli ha introdotto la di
scussione rilevando la gravis
sima situazione dell'edilizia 
scolastica. L'amministrazione 
provinciale paga annualmen
te 2 miliardi di fitto; la leg
ge 412 prevede per l'edilizia 
scolastica 115 miliardi da as
segnare alla Regione Campa
nia, quando solo per ciò che 
compete alla Provincia c'è bi
sogno di più di 240 miliardi. 
«Noi dell 'amministrazione pro
vinciale — ha det to Nespoli I 
— abbiamo formulato una 
proposta di variante alle nor
me per l'affidamento e l'ese
cuzione delle opere di edili

zia scolastica. Inoltre abbia
mo appal ta to le gare per i 
lavori di manutenzione nelle 
scuole, e contiamo di arriva
re a ottobre con le scuole 
agibili, nonostante si sia la
vorato con pochissimi fon
di ». Nespoli ha illustrato un 
ulteriore iniziativa per cui le 
scuole sono s ta te obbligate ad 
accogliere tutte le iscrizioni 
con ta riserva di vagliarle, a 
settembre, secondo l'indirizzo 
di studi prescelto e il luogo 
in cui lo s tudente abita. Gal
lipoli, del provveditorato agli 
studi, ha poi sottolineato co
me però non ci sia la possi
bilità materiale di dislocare 
tutt i gli studenti . 

« Da ogni istituto — ha det
to — se ne dovrebbero rica
vare altr i due o tre. ed è 
impossibile». Infatti , ha no
ta to il provveditore Maura-
na. c'è una continua cresci
ta del numero degli stuaen-
ti. ,< Si Indirizzano maggior
mente verso licei scientifici 
e gli istituti tecnici — na 
det to — che risultato quindi 
particolarmente affollati ». 

Demata, della '•ommissione 
scuola del PCI. ha notato 
come la ci tata legge 412 sia 
inadeguata ma sostanzialmen
te positiva in quanto snelli
sce le procedure di progetta
zione e costruzione degli edi
fici scolastici. Ma vi sono 

degli intoppi: « Innanzi tut to 
la normativa che dovrebbe 
t radurre in concretezza que
sta legge, delude — ha det
to Demata — ripristina le 
lentezze di procedura e quasi 
elude ciò che nella legge c'è 
di positivo. Il motivo di ciò 
va ricercato, ed è fatto stret
tamente • politico, nella crisi 
della Regione, crisi da risol
vere al più presto. Perché la 
scuola non-è che uno dei pro
blemi che vengono aggravati 
dal vuoto di governo alla 
Regione». Tecce, della com
missione scuola del PDUP. 
ha incentrato il suo interven
to sulla necessità «che la 
programmazione dell'edilizia 
scolastica — ha detto — sia 
integrata con una program
mazione economica per la Re 
gione Campania ». 

Oggi premiazione 
di atleti ARCI-UISP 

Oggi, nell 'antisala dei Ba
roni al Maschio Angioino, ta
ra effettuata, a conclusione 
delle at t ivi tà agonistiche dei-
l'ARCI-UISP. la cerim mia 
di premiazione delle sooi-na e 
degli atleti che si sono n u p -
giormente distinti nella sta
gione sportiva 1975-76. 

Comune ha deciso, di con
certo con la dit ta appalta-
trice dei lavori della Cassa 
per il Mezzogiorno per la co
struzione della nuova fogna, 
di ricostruire la vecchia fo
gna di tufo che attraversa il 
tracciato della nuova fogna 
quasi all'altezza del numero 
civico 116 di via Tasso. Que
sti lavori si rendono necessa
ri proprio per accelerare il 
completamento del nuovo si
stema fognante; infatti, se 
non si ricostruisce la vecchia 
fogna, non si possono aggan
ciare i due tronchi della nuo
va fogna che è in costru
zione. 

Per quanto riguarda la 
vecchia fogna, r iat t ivata in 
brevissimo tempo, l'assessore 
Di Donato ci ha detto che 
ne verrà ridotta la ricettività 
per evitare che altre piogge 
estive provochino ulteriori 
danni . . I e r i mat t ina .si è 
svolta a Palazzo San Giaco
mo un incontro t ra De Dona
to, il direttore dell'Ufficio 
tecnico del Comune, Achille 
Melloni, i capo divisioni Gio
vanni Ciriletti e D'Ambrosio, 
il direttore dell'ufficio fogna
ture. Guido Martone, l'in
gegnere Pomarici per la dit
ta appaltatr ice dei lavori. 
l'ingegnere De Micco ed il 
geometra Fer rante per la 
Cassa per il Mezzogiorno. 

Al termine della riunione 
è s ta to anche comunicato 
il .termine prevedibile per il 
completamento delle opere di 
costruzione della nuova rete 
fognaria che eliminerà defi
nit ivamente le voragini e re
sti tuirà l'intera via Tasso al 
vradico. Salvo imprevisti, la 
nuova fogna sarà pronta a 
novembre. L'ingegnere Po
marici ci ha det to che. fa
cendo una st ima approssima
tiva. si può dire che rima
ne da fare circa il 20r» dei 
lavori complessivi. 

In tan to resta il problema 
delle -15 famiglie sgombrate 
d'urgenza dallo stabile da
vanti al quale si è aper ta 
l'enorme voragine. Per ades
so. come si sa, ventisei per
sone. grazie all ' intervento 
dell'assessore Di Donato, so
no s ta te ospitate presso gli 
alberghi Parker e Britanni-
que. Tra i lavori che verran
no fatti ent ro la fine del 
mese ci sarà anche il conso
lidamento del muro che divi
de il palazzo dalla fogna; bl
sogna considerare infatti che 
i tre appar tament i che si tro
vano sotto il livello della 
s t rada e che. sono in corso 
accertamenti su questo aspet
to. sono s tat i probabilmente 
costruiti abusivamente, era
no divisi dalla fogna solo da 
un muro di tufo. 

I proprietari, infatti, ave
vano utilizzato la camera 
d'aria del muro degli appar
tamenti per ampliare il vano. 

La voragine apertasi in via Tasso 

Viale Augusto 
bloccato da 

alcuni esercenti 
Alcuni commercianti di 

piazza S. Vitale a Fuori-
grot ta ieri mat t ina hanno 
dato vita ad una chiassata 
bloccando il traffico su via
le Augusto all'altezza dei 
magazzini UPIM. La conse
guenza è s ta ta un enorme 
ingorgo sulla importante ar
teria. e molto disagio per 1 
numerosi automobilisti che 
sono rimasti a lungo fermi. 
Solo dopo qualche ora i pro
tagonisti del grave episodio 
si sono convinti a togliere 
'e proprie vetture che ave-
vano messe di traverso • sul
la carreggiata. 

Questi commercianti , solo 
una parte in verità di quel
li che gestiscono un eserci
zio in piazza S. Vitale, ave
vano annunzia to per oggi 
una serrata di protesta per
chè dissentono dal nuovo 
senso circolatorio istituito 
dal Comune nella piazza. 
Ieri matt ina, però, hanno 
pensato di rendere più cla
morosa la protesta iscenan-
do la inutile quanto danno
sa bravata. 

Il provvedimento preso dal prefetto 

È stato sospeso dalla carica 
il sindaco de di Casamicciola 

Era stato rinviato a giudizio per uno scandalo edilizio 
Il sindaco di Casamicciola 

terme è s ta to finalmente so 
speso dalla sua carica dal 
prefetto Conti. La sospensio 
ne giunge, anche se in ritar
do. in seguito al rinvio a g.u-
dizio del sindaco, il de Nico 
'.ino Barbieri, coinvolto ni 
uno scandalo od.hz o per aver 
favorito :I fratello costrutto 
re. La sospensione era ta r 
da ta per troppi giorni e per 
questo c'era s ta ta la reazio
ne dell'oppav.z'.one democrati
ca in consiglio comunale che 
aveva chiesto al prefettlo di 
compiere al p.ù presto ;I prò 
prio dovere, e di sospendere 
quindi, come prescrive la leg
ge. il sindaco. 

La sospensione del sindaco 

ha resto la t i tante la giunta: 
tutt i gli assessori, infatti, SÌ 
sono resi irreperibili e molti 
di loro hanno comunicato che 
per rag.oni familiari non pos 
.•-.ono sostituire il sindaco. 

L'opposizione democratica 
ha affisso un manifesto in 
quest: g.orni nel quale chic 
de un' immed.ata soluzione 
della vicenda amministrat iva 
di Casamicc.oia; essa è tan 
to più :nd.spensab:'.e se si 
tiene e o r ' o che soprat tu t to 
il voto de! 20 g.ugno h^ p:u 
che raddoppiato i voti dei 
nastro part i to ed ha ird.ca 
to cosi chiaramente ci.e 1' 
elettorato reclama la fine del 
modo caotico e corrotto con 
il quale la DC ha governato 

Furto nella sede 
della radio 

radicale 
Tut te le a t t rezzature tecn: 

che di « Radio 88 ». la radio 
privata dei radicali napole
tani . sono s ta te por ta te via 
da ladri, per ora ignoti, che 
s: sono introdotti nella notte 
nel l 'appartamento privato nei 
quale ha sede remit tente , in 
via Ignazio di Loyola 11. ai 
Ca ma Idoli. 

bra che si traiti di l.K(X) lire. 
Non è, comunque, csclux) 
che sulla determina/ione di 
queste tarille pesino le pres
sioni degli armatori prixati-

La società Caremar era sta
ta invitata giovedì dal mi
nistro della Marina mercan
tile a noleggiare tre alisca
fi ed a rinviare MI un secon
do momento l'acqui.sto dei 
mezzi. Non si sa bene con 
quale società si stia trattan
do il noleggio dei tre alisca 
fi. ma è certo che deve trat
tarsi delle uniche due che 
attualmente ne hanno la di
sponibilità: la Kodrimie/ 
SNAV e la Alilauro. quelle 
stesse che in questi giorni 
hanno suscitato, diffuso ma' 
contento e proteste con l'inau 
dito quanto improvviso au 
mento dei biglietti da 2.000 a 
11.000 lire. Bisogna dire. anzi. 
che se finora non si registra 
no reazioni tra questi arma
tori in merito al noleggio, è 
molto probabile che le trat ta 
Uve vengano condotte con en
trambe le società, con que
sta salomonica spartizione, ta
le da soddisfare «li appetiti 
di entrambe. 

C'è, tuttavia, un particola
re di cui tenere conto. Sem
bra. secondo un'ipotesi avan
zata dall 'assessorato regiona
le ai tras|M)rti che il nolo 
per i tre mezzi sarà conside
rato come acconto sul prezzo 
di acquisto di t re nuovi ali
scafi. Ciò escluderebbe dal gio 
co la Alilauro d i e non ha ali
scafi nuovi da vendere, a me
tto che la Caremar non in
tenda acquistare anche qual
che mezzo usato. Rimarrebbe 
allora in causa solo la Rodri-
guez SNAV. la società che è 
al centro della clamorosa vi
cenda degli « aliscafi d'oro *. 

Si ricorderà lo scalpore che 
suscitò la richiesta di un mi
liardo e mezzo per ogni ali
scafo fatta proprio dalla So
cietà Rodriguez alla Caremar 
all'inizio dell 'anno, e si ri
corderà anche la serrata com
piuta dall'Alilauro. 

Circa la vicenda delle tarif
fe. in questi giorni, come ab
biamo informato, gli armato
ri hanno concordato una so
luzione interlocutoria, in at
tesa di decisioni definitive. 
L'aumento di mille lire e sta
to ridotto a 500 lire per cui 
i biglietti costano ora 2.500 
lire. Gli isolani pagheranno 
1.50(1 lire limitatamen
te alle corse mattutine fino 
alle 8. Una definizione biso 
gnerà aspettarla per martedì 
prossimo. Gli armatori con 
tinuano a contestare il dirit 
to di intervento della Com
missione provinciale prezzi. 
sostenendo clic il loro è un 
sei vizio alternativo offerto per 
chi ne fa la scelta e quindi 
non qualificabile come servi
zio di utilità pubblica. A que
sta tesi si contrapjMine quel
la che comunque essi si ser
vono di banchine ed altre at 
trezzature portuali pubbliche 
e che. in ogni caso, un servi
zio di trasporto pubblico non 
può essere del tutto abbati 
donato all 'arbitrio. In propo 
sito il prefetto può usare dei 
propri poteri per ricondurre 
alla ragionevolezza gli arma
tori privati di fronte alle esi
genze pubbliche. E" questo che 
ora si attende, dopo che sa
ranno completate le indagini 
che. su invito del prefetto. 
la Finanza sta svolgendo sui 
libri contabili 

In serata si è. infine, avuto 
notizia da Roma che le di
scussioni per il rinnovo del 
contratto di lavoro agli equi
paggi degli aliscafi sono ini
z ia te Ma nel primo incon
tro di ieri si è accertata la 
sola disponibilità della Care 
mar a concludere rapidamen
te le trattative. L'armamento 
privato per parte sua man
tiene una |K>sizione comples
sivamente negativa. 

Incontro 
a l la Provincia 

per il consorzio 
socio-sanitario 
di Giugliano 

L.i re.ihzzuzione di consorzi 
intercomunali per la gestione 
dei servizi sociosanitari e già 
una realtà operante m molte 
legioni e province e, in at
tera dell'alt nazione completa 
della riforma kantiana, rap-
piesenta una possibilità im
mediata di tornire a tutt i ì 
cittadini dei servizi di base 
t e n ì t o n ih. Nell'agro giuglia 
nese e in cor.so l'organizza
zione di un con.sor/io socio 
sanitario, con la p.utecipa-
zione dei comuni di Calviz 
zane;, Marano. Villancca.. 
Quahano, Mugliano. Giuglia
no e Melilo. Il consorzio ol
i rmi servizi di guardia me
dica domiciliare, di profilassi 
delle malatt ie infettive, di me 
d i a n a psichiatrica, di preven
zione delle malatt ie da la-. 
voro, di medicina .-.cola^tica. 
di cura, riabilitazione e iute 
"razione sociale degli bandi-
cappati fisici, psichici e sen
soriali e di assistenza sociale. 

- Presso l 'amministrazione 
provinciale cii Napoli .si e t>vol-
'.a una riunione con i rappre
sentanti dei comuni, piomo.s-
sa dall'assessore provinciale 
di 'Assistenza Mano Luisa 

Cevoli, cui hanno partecipato 
anche i rappresentanti regio
nali dell'Associazione italiana 
assistenza spastici, proprio 
per definire la costituzione 
del consorzio sociosanitar io 
dell 'aero giugliane.->e. 

Questo consorzio si propone 
di verificare 1 reali bisogni 
della popolazione, di utilizzare 
eil icacenicnte le s t ru t ture de
mocratiche esistenti, di ap 
prontare. d 'accordo con le 
amministrazioni locali, gli en 
ti interessati e l'amministra-,, 
zione provinciale di Napoli." 
un elenco di priorità e di 
scadenze per migliorare ì ser
vizi; di rilevare i servizi so
ciosani tar i a t tua lmente gesti
ti da e n / e associazioni pri
vate eh-* ne tacciano richie
sta. e che siano utili alle fi
nalità del consorzio II con
sorzio si occuperà anche dei 
disadattat i , perchè non siano 
isolati al l ' interno di «centr i 
o is t i tut i», ma gli interventi 
riabilitativi avvensano all'In
terno delle normali s t ru t tu re 
sociali (famiglia, asili nido. 
corsi professional'.> dove P.V-I 
vivono. 

IL PARTITO 
C O M I T A T I D I R E T T I V I 

Nella sezione di Giugliano, 
alle 20.30 comitato direttivo. 
Nella sezione di Marano, ai
te 19, con Russo. A Poggio 
marino, alle 21. con Olivetta. 

ASSEMBLEE 
A Casalnuovo. alle 20 as

semblea sul voto. A S. Anti
mo., alle 19,30 assemblea sul 
voto, con Stellato. A Bruscia-
no. alle 20. assemblea seziD-
ra le con Petrella. Nella sezio
ne di Manglianella. alle 19.30 
assemblea sul voto. A S. Pie
tro a Pat icrno. alle 18.30 as
semblea sul voto, con An
nunziata. 

C O M I Z I 
A Vico Equeiisc. alle 19."J'I 

comizio con Fernianello. A 
Tre Case, alle 20.30. cornino 
con Matrone A Cardilo. :.in 
fcrenza sull 'oreani/za/ione. 
con Tubelli. 

A T T I V I 
Ad AfraL'ola, alle 20. i t t i 

vo sulle iniziative politiche 
e analisi del voto, con Limo 
m: Nella ->ezion^ «4 Giorna
te ». alle 17.30 congresso, con 
Impegno. Nella sezione d. 
S. Carlo Arena, alle 20. riu
nione della segreteria. 

Presidiati 
dai dipendenti 

gli uffici 
della Mannelli 

Da ieri mat t ina i lavoratori 
della Marinelli, un appal to 
X5NEL. presidiano gli uffici 
della di t ta in via Arangio 
Ruiz. La decisione è s ta ta 
presa dopo che un incontro 
che era s ta to convocato in 
prefet tura si è risolto con 
un nulla di fatto a causa 
dell 'atteggiamento t racotante 
mantenuto dai responsabili 
aziendali. Questi, come già 
abbiamo r iportato, avevano 
Improvvisamente comunicato 
11 licenziamento di 35 dipen
denti su 52. Si t ra t tava prati- * 
rumente della liquidazione del 
cantiere napoletano della dit
ta che effettua lavori in edi
lizia per conto dell'ENEI, in 
rarie zone. 

In m e n t o a questa verten-
aa ì sindacati hanno preso 
posizione sin dall'inizio nei 

. confronti dell 'ente elettrico 
per quanto riguarda la di-
atribuzione delle commesse ; 
ajrli appalti, ma hanno anche 
« a d i t o che dei livelli di oc-
«•periorie devono essere in 
« P I «aso salvaguardati . 

PICCOLA CRONACA 
IL GIORNO 

Oggi sabato 10 luglio 1976. 
CULLA I N 
CASA M A R Q U A R D T 

Ieri mat t ina la casa del 
compagno M a n n o Marquardt . 
collaboratore sportivo del no 
stro giornale, è s tata allieta-
t dalla nascita del primoge
nito Francesco. A Manno . 
e alla moglie, la compagna 
Anna Scarola, giungano i oiu 
cari Auguri. da p a n e della re
dazione dell 'Unità e della 
Voce della Campania . . 
CULLA 

ET nata Gelsomma Chi.me-
se. figlia dei compagni Uosa 
Di Micco e Umbertoi 2.1 ge
nitori e alla piccola giungano 
gli auguri dei compagni òvìla 
sezione di Cardito e %Ì;AA re
dazione dell 'Unità. 
NOZZE 

Oggi si sposano i compiimi 
Maria Rosaria Grosso cJ En
rico Natan gelo. Ad essi giun
gano gli auguri dei compagni 
della sezione di Barra e della 
redazione dell 'Unità. 

* * * 
I compagni Michele Impi-

ra to e Franca Dingiusto si 
uniscono oggi in matr imonio; 

agli sposi giungano gli ?u-
guri dei compagni della se
zione di Pomighano e delia 
redazione dell 'Unità. 

NOZZE D'ORO 
I compagni Corrado Gior 

dano. cardiologo, e Anna 
D'Amico, h a n n o festeggiato 
in questi giorni le nozze d'oro. 
Ai compagni, vecchi militan
ti del PCI. iscritti al par t i to 
dal 1921 giungano gli auguri 
della Federazione comunista 
salerni tana e della redazione 
dell'Unità. 

L U T T O 
II compagno Antonio Bar

bato ha subito una gravissi
ma perdita: si è spenta la 
sua bambina di pochi mesi. 
Ad Antonio e ai familiari 
tut t i giungano le condoglian
ze dei compagni della sezione 
Centro e della redazione do'-
l 'Unità. 

F A R M A C I E N O T T U R N E 
Zona S. Ferdinando, via 

Roma 348; zona Montecalva-
rìo, p.zza Dante 71; zona 
Chiaia. via Carducci 21; ri
viera di Chiaia 77; via Mer-
gellina 148; via Tasso 10©; 
zona Avvocata - Mimo, via 

Museo 45; zona Marcato • 
Pendino, via Duomo 357; piaz
za Garibaldi 11; zona S. Lo
renzo • Vicaria, S. Giov. a 
Carbonara 83; staz. centrale 
e. Lucci 5; via S. Paolo 20; 
zona Stella * S. Carlo Arena, 
via Fona 201; via Materdei 
72; corso Garibaldi 218: zo
na Colli Aminei. colli Aminei 
249; zona Vomero Arenali». 
p.zza Leonardo 28; via L. 
Giordano 144; via Merìiani 
27; via Simone Martini 80: 
Via D. Fontana 37; zona Ba
gnoli. vìa Acate 28: zona Po-
sillipo. via Del Casa'.e 5: zo
na Poggioraale, via Taddeo 
Da Sessa 8: zona Ponticelli. 
via Madonnelle 1: zona Pia
nura, via Duca D'Aosta 13; 
zone: Chlaiano - Marianella • 
Piscinola, S. Maria a Cubito 
441. 

AMBULANZA G R A T I S 
Telefonando al numero 

44.13.44 si ottiene gratuita
mente il servizio istituito dal
l 'assessorato alla sani tà per 
il t rasporto in ambulanza di , 
ammalati esclusivamente in
fettivi dal domicilio al «Co- ! 
tugno» o alle cliniche uni- j 
versitaxte. 1 

non perdere un'occasione cosi...! 
IN OMAGGIO 
un televisore 
a tutti gli 
acquirenti di una 
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